

s'y préparer, elles ont la dévotion de jeûner au moins trois jours au pain et à l'eau ; ainsi vous voyez qu'elles ne sont pas trop gourmandes.

\* \* \*

Mais n'allez pas conclure de là que nous les battons. Etre condamnée à tourner la figure contre le mur est une punition que chaque petite fille éviterait à tout prix.

\* \* \*

A l'église, il n'y a rien à reprendre à la tenue de nos écolières. Je vais vous citer un exemple de leur discipline.

Ici l'office se dit dès l'aurore, et, comme l'heure varie tous les dimanches avec le soleil, on se rend à l'église au son de la cloche ; or, il arriva un jour que, par un froid intense, le sacristain n'osa pas sonner la cloche, de crainte qu'elle ne se fendît ; par suite les sœurs apprirent que la grand'messe était terminée avant de s'être mises en devoir de s'y rendre. Cependant vingt-sept petites filles de la classe y étaient venues, chacune de son côté. Etonnées de ne pas trouver les Sœurs, elles se mettent néanmoins silencieusement à leur place ordinaire, se tiennent debout et immobiles selon leur rit, récitent le chapelet, et, à la fin de la cérémonie, quand le moment vient d'aller recevoir le pain béni de la main du prêtre officiant, elles se rangent deux à deux, pour se présenter à lui en aussi bel ordre que si leurs maîtresses eussent